

Cross Popular Cañada Hermosa (Murcia)

Crónica de Bienvenido Sánchez

Se celebró en la noche del viernes 23 de agosto la IV edición del Cross Popular Cañada Hermosa, en la pedanía de dicho nombre, con salida y meta en la venta restaurante El Pedrusco. Con un circuito mixto de asfalto y tierra de 7,2 kms y bastantes tramos sube y baja, se trata de una prueba muy entretenida englobada en el circuito de carreras CorrexMurcia.

A las 20:30 horas se daba la salida con unos 300 participantes, con presencia peralica del incombustible Emilio Sánchez Pérez y de un servidor. Desde el principio salí en el grupo cabecero que se fraccionó ya desde el km 1,5 y a partir del cual intenté llevar un ritmo más o menos constante de 3:40 min/km a pesar del sinuoso recorrido. Finalicé con un crono de 26'37" en 8º posición de la general y 3º de la categoría. Por su parte, Emilio participó a pesar de haber tenido un incidente con la llave de su vehículo, teniendo que esperar a que la grúa lo trasladase, con un tiempo de 49'30". Después pudimos disfrutar de un buen post meta con barbacoa y cervezas incluidas y entrega de trofeos.

Seguimos con la mejoría, esperando al invierno y al frío con ansias.

Un saludo peralicos.

Clasificaciones en:
http://www.dorsal21.com/index.php?accion=clasificaciones&idrecorrido=1325&_pagi_pg=3

Fotografías en Facebook "correpormurcia"





